
 

 

Requerimento Nº 57/2013 

 

 

Do Vereador Murilo Paulino dos Santos 

 

 

À Mesa Diretora da Câmara Municipal de Carandaí 

 

 

 

 

 

Senhores Vereadores, 

 

 

Requeiro, na forma regimental, que seja solicitado ao Executivo o motivo de não 
ter ocorrido a instalação do jardim de infância em Pedra do Sino, uma vez que já se encontra 
concluída a obra da sede própria.  

Oportunamente, solicito informações a respeito dos pagamentos efetuados à 
Construtora que executou a obra, no que tange a 3ª parcela remanescente e conclusiva da obra. 

 

 

 

Carandaí, 08 de março de 2013. 

 

 

 

 

 

 

Murilo Paulino dos Santos 

Vereador 

 


